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ABSTRAK 

 

Halimatussa’diyyah      “HUBUNGAN ANTARA MANAJEMEN  

NIM  :  19086010027      PENDIDIKANPROFETIK DAN PERENCANAAN  

         QUALITY ASSURANCE DENGAN  

      PEMBENTUKKAN SUMBER DAYA MANUSIA  

PARIPURNA DI MTs DARUL HIKAM KOTA         

CIREBON” 

 

Kualitas SDM bangsa Indonesia dalam sektor dunia pendidikan masih terbilang 

rendah. Oleh sebab itu diperlukan upaya-upaya yang serius untuk mengejar 

ketertinggalan melalui proses pendidikan yang bermutu. Sebagai salah satu upaya 

untuk mengatasi hal tersebut dapat di lakukan dengan meningkatkan manajemen. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah terdapat hubungan antara 

manajemen pendidikan profetik dan perencanaan quality assurance dengan 

pembentukan sumber daya manusia paripurna di MTs Darul Hikam Kota Cirebon. 

Jenis pendekatan penelitian dalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan 

pendekatan kuantitatif, dengan desain penelitian menggunakan korelasi. Populasi 

yang peneliti gunakan yaitu populasi terbatas dengan jumlah sampel 77 responden 

yang di ambil menggunakan teknik accidental sampling. Teknik pengumpulan 

data yang di gunakan penelitian ini adalah dengan menggunakan instrumen angket 

sebagai instrumen utamanya. 
Hasil penelitian menyatakan bahwa :(1) terdapat hubungan manajemen 

pendidikan profetik dengan pembentukkan sumber daya manusia paripurna di 

MTs Darul Hikam Kota Cirebon, berdasarkan hasil besar nilai thitung 6,34 > ttabel 

1,67 maka dapat disimpulkan Ha diterima sedangkan Ho ditolak dengan nilai 

korelasi rxy = 0.527  (2) terdapat hubungan perencanaan quality assurance dengan 

pembentukan sumber daya manusia paripurna di MTs Darul Hikam Kota Cirebon, 

berdasarkan hasil nilai thitung 6,22 >  ttabel 1,67 maka dapat disimpulkan Ha di 

terima sedangkan Ho di tolak dengan nilai korelasi rxy = 0.582 (3) Terdapat 

hubungan yang kuat antara manajemen pendidikan profetik dan perencanaan 

quality assurance dengan pembentukkan sumber daya manusia paripurna di MTs 

Darul Hikam Kota Cirebon. Berdasarkan pengolahan statistik di peroleh nilai 

signifikansi F change sebesar 0,00,  karena nilai Sig. 0,00   0,05 maka dapat 
disimpulkan bahwa Ha diterima sedangkan Ho di tolak, dengan nilai korelasi 

sebesar 0,621 yang menunjukkan rentang korelasi yang kuat, yang artinya bahwa 

semakin baik manajemen pendidikan profetik dan perencanaan quality assurance 

maka akan membentuk dan menghasilkan sumber daya manusia yang baik pula 

 

Kata Kunci : Manajemen Profetik, Perencanaan Quality Assurance,  Sumber 

Daya Manusia Paripurna 
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ABSTRACT 

 

Halimatussa’diyyah     “RELATIONSHIP BETWEEN PROPHETIC  

NIM  :  19086010027     EDUCATION MANAGEMENT AND QUALITY   

ASSURANCE PLANNING WITH THE 

ESTABLISHMENT OF PERFECT HUMAN 

RESOURCE AT DARUL HIKAM ISLAMIC 

JUNIOR HIGH SCHOOL CIREBON CITY” 

 

The quality of Indonesian human resources in the education sector is still 

relatively low. Therefore, serious efforts are needed to catch up with other 

countries through a quality education process. As one of the efforts to overcome 

this can be done by improving management. 

This study aims to determine whether there is a relationship between prophetic 

education management and quality assurance planning with the formation of 

plenary human resources at darul hikam islamic junior high school Cirebon City. 

The type of research approach in this study is to use a quantitative approach, with 

a research design use correlation. The population that researchers use is a limited 

population with a sample of 77 respondents who were taken using a random 

sampling technique. The data collection technique used in this research is to use a 

questionnaire as the main instrument. 

The results of the study stated that: (1) there is a relationship between prophetic 

education management and the formation of plenary human resources at darul 

hikam islamic junior high school Cirebon City, based on the results of the large t 

count 6.34 > t table 1.67, it can be concluded that Ha(analysis hypothesis) is 

accepted while Ho (null hypotesis) is rejected with a correlation value of rxy = 

0.527 (2) there is a relationship between quality assurance planning and the 

formation of plenary human resources at darul hikam islamic junior high school 

Cirebon City, based on the results of the t count 6.22 > t table 1.67, it can be 

concluded that Ha (analysis hypothesis) is accepted while Ho (null hypotesis)  is 

rejected with a correlation value of rxy = 0.582 (3 ) There is a strong relationship 

between prophetic education management and quality assurance planning with the 

formation of plenary human resources at darul hikam islamic junior high school 

Cirebon City. Based on statistical processing, it was obtained that the significance 

value of F change was 0.00, because the value of Sig. 0.00 0.05, it can be 

concluded that Ha (analysis hypothesis) is accepted while Ho (null hypotesis)  is 

rejected, with a correlation value of 0.621 which indicates a strong correlation 

range. 

 

Keywords: Management of Prophetic, Quality Assurance Planning, Plenary 

Human Resources 
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 انمهخص

 انعلاقت بيه إدارة انتعهيم انمهني وتخطيط ضمان انجىدة وتشكيم انمىارد انبشريت

 سيريبىنانجهست انعامت في انمذرست الإسلاميت الإعذاديت دارول حكم ، مذينت 

 

إْ عاٌُ اٌخع١ٍُ لطاع ِؤثش ٌٍغا٠ت فٟ حى٠ٛٓ اٌشخص١ت ٚاٌصفاث الإٔسا١ٔت اٌّخفٛلت ٌٍحضاسة الإٔسا١ٔت. لا 

حزاي خٛدة اٌّٛاسد اٌبشش٠ت الإٔذ١ٔٚس١ت فٟ لطاع اٌخع١ٍُ ِٕخفضت ٔسب١ًا. ٌزٌه ، ٕ٘ان حاخت إٌٝ خٙٛد خادة 

اٌد١ذ. وأحذ اٌدٙٛد اٌّبزٌٚت ٌٍخغٍب عٍٝ ٘زا ٠ّىٓ ٌٍحاق بشوب اٌبٍذاْ الأخشٜ ِٓ خلاي ع١ٍّت اٌخع١ٍُ 

 اٌم١اَ بٗ عٓ طش٠ك ححس١ٓ الإداسة.

حٙذف ٘زٖ اٌذساست إٌٝ ححذ٠ذ ِا إرا وأج ٕ٘ان علالت ب١ٓ إداسة اٌخع١ٍُ إٌبٛٞ ٚحخط١ظ ضّاْ اٌدٛدة ِع 

ٔٛع ٔٙح اٌبحث فٟ حى٠ٛٓ ِٛاسد بشش٠ت عاِت فٟ ِذسست داس اٌحىُ الإعذاد٠ت الإسلا١ِت بّذ٠ٕت س١ش٠بْٛ. 

٘زٖ اٌذساست ٘ٛ اسخخذاَ ٔٙح وّٟ ، ِع اسحباط اسخخذاَ حص١ُّ اٌبحث. اٌسىاْ اٌز٠ٓ ٠سخخذُِٙ اٌباحثْٛ 

ِشاسوًا حُ أخزُ٘ باسخخذاَ حم١ٕت أخز اٌع١ٕاث اٌعشٛائ١ت.  VVّٛعت سىا١ٔت ِحذٚدة ِع ع١ٕت ِٓ عباسة عٓ ِد

 حم١ٕت خّع اٌب١أاث اٌّسخخذِت فٟ ٘زا اٌبحث ٟ٘ اسخخذاَ الاسخب١اْ وأداة سئ١س١ت

أْ ٕ٘ان علالت ب١ٓ إداسة اٌخشب١ت إٌب٠ٛت ٚحى٠ٛٓ اٌّٛاسد اٌبشش٠ت اٌعاِت فٟ ِذسست  (١ ب١ٕج ٔخائح اٌذساست: )

،  ١.٦٦٦< خذٚي 3.٦.الإعذاد٠ت بّذ٠ٕت س١ش٠بْٛ ، بٕاءً عٍٝ ٔخائح اٌعذد اٌىب١ش داس اٌحىُ الإسلا١ِت 

ٕ٘ان  )٢ ((٦٢٥ .٠٦ّىٓ اسخٕخاج أْ )فشض١ت اٌخح١ًٍ( ِمبٌٛت ب١ّٕا )فشض١ت فاسغت( ِشفٛضت بم١ّت اسحباط 

علالت ب١ٓ حخط١ظ ضّاْ اٌدٛدة ٚحى٠ٛٓ اٌّٛاسد اٌبشش٠ت اٌعاِت فٟ داس اٌحىُ اٌّذسست اٌثا٠ٛٔت الإسلا١ِت 

، ٠ّىٓ اسخٕخاج أْ )فشض١ت اٌخح١ًٍ( ِمبٌٛت ١.٦٦٦خذٚي  <٢ ٢. ٦بّذ٠ٕت س١ش٠بْٛ ، بٕاءً عٍٝ ٔخائح عذد 

ٕ٘ان علالت ل٠ٛت ب١ٓ إداسة اٌخع١ٍُ إٌبٛٞ  (٣) ٢٢ ٦ .٠ب١ّٕا )فشض١ت فاسغت( ِشفٛضت بم١ّت اسحباط 

ٚحخط١ظ ضّاْ اٌدٛدة ِٓ خلاي حشى١ً اٌّٛاسد اٌبشش٠ت اٌعاِت فٟ ِذسست داس اٌحىُ اٌثا٠ٛٔت الإسلا١ِت 

، لأْ  ٠...وأج   بّذ٠ٕت س١ش٠بْٛ. بٕاءً عٍٝ اٌّعاٌدت الإحصائ١ت ، حُ اٌحصٛي عٍٝ أْ ل١ّت دلاٌت حغ١١ش 

، ٠ّىٓ اسخٕخاج أْ )فشض١ت اٌخح١ًٍ( ِمبٌٛت ب١ّٕا حُ سفض )فشض١ت فاسغت( ،  ٠... ٠...ل١ّت الأ١ّ٘ت. 

 حش١ش إٌٝ ٔطاق اسحباط لٛٞ 26.٠.بم١ّت اسحباط 
 

 اٌىٍّاث اٌّفخاح١ت: إداسة اٌخشب١ت إٌب٠ٛت ، اٌخخط١ظ ٌضّاْ اٌدٛدة ، اٌّٛاسد اٌبشش٠ت اٌعاِت
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